



Avanza la reforma judicial con la emisión de la convocatoria: Ricardo Monreal

El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, dio a conocer que este 4 de noviembre los Comités de Evaluación lanzarán la convocatoria para la inscripción de candidatos y candidatas para contender en las elecciones de jueces, ministros y magistrados de 2025.



Explicó que, con esta apertura, se da inicio a un proceso de selección transparente y justo, que busca integrar perfiles de alta competencia y compromiso con la justicia para participar en estos comicios históricos.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados enfatizó que la judicial es la reforma más profunda de los últimos 200 años, con la que se busca modernizar y fortalecer el poder judicial, respondiendo a una demanda histórica de la ciudadanía.



“Esta reforma, que ya fue publicada en el Diario Oficial de la Federación, tiene como objetivo reducir el distanciamiento entre el poder judicial y el pueblo mexicano. Los ciudadanos se sentían alejados de la justicia; el déficit ya se fue agrandando”, razón por la cual esta transformación se considera una medida urgente para devolver la confianza de la sociedad en el sistema judicial y mejorar su funcionamiento”, apuntó el morenista.

Añadió que los legisladores de Morena asumen su papel como agentes reformadores en esta transformación y dar paso a un compromiso que en las urnas adquirieron con los ciudadanos.

“Con el tiempo, la ciudadanía se dará cuenta de que fue lo mejor”, consideró y dejó en claro que este proceso de transformación histórica tiene como fin fortalecer la relación entre la justicia y el pueblo, y avanzar en la construcción de un sistema judicial que responda a las demandas de la sociedad mexicana.

<https://ovaciones.com/avanza-la-reforma-judicial-con-la-emision-de-la-convocatoria-ricardo-monreal/>